

Müller + Krempel AG  
Schützenmattstrasse 46  
CH-8180 Bülach

Switzerland

**Aero Pump GmbH**  
Dr.-Ruben-Rausing-Straße 5  
65239 Hochheim/Main  
Germany  
phone: +49 (0) 6146-603-0  
fax: +49 (0) 6146-603-100  
info@aeropump.de  
www.aeropump.de

Hochheim, den 10. Januar 2018  
Hochheim, 10 January 2018

### Konformitätsbestätigung

#### Declaration of conformity

Hiermit bestätigen wir, dass die Rohmaterialien, die für das Produkte „AP1 Nasen-, AP1 Santos- und AP1 Rachen-Pumpe“ eingesetzt werden, den EG-Richtlinien 1935/2004/EG, 10/2011/EG (Kunststoffe, die mit Lebensmitteln in Kontakt treten) und 94/62/EG für Verpackung und Verpackungsabfall, sowie deren Novellierung 219/2009/EG und deren Umsetzung in nationales Recht und der CONEG-Legislation entsprechen.

Während des Herstellungsprozesses dieses Produktes werden Schwermetalle wie Cadmium, Chrom(VI), Blei oder Quecksilber weder eingesetzt noch vorsätzlich dem Produkt zugesetzt.

Des Weiteren bestätigen wir, dass wir keine Phthalate während der Produktion verwenden. Es liegen Bestätigungen unserer Lieferanten vor, dass diese ebenfalls keine Phthalate während der Produktion einsetzen. Es werden jedoch keine Tests auf Phthalate durchgeführt.

*Herewith we certify that the raw materials of the products „AP1 Nasal, AP1 Santos and AP1 Throat Pump“ fulfill the requirements as mentioned in the EC Directive 1935/2004/EC, 10/2011/EC (plastic materials and articles intended to come into contact with food) and 94/62/EC on packaging and packaging waste, with amendment 219/2009/EC and their national implementations and the requirements of the CONEG-Legislation.*

*During the manufacturing of this product we do not use or intentionally incorporate into heavy metals as cadmium, chromium (hexavalent), lead or mercury.*

*Furthermore we confirm that no phthalates are used in the production of the pumps. We have confirmations of our suppliers that they do not use any phthalates in the production and formulation of the raw materials. However, we do not test this product for phthalates.*

Mit freundlichen Grüßen / With best regards

**AERO Pump GmbH**



Jens Peters  
Entwicklung  
Research & Development